

Paris 8 de Febrero de 1986

Querido Ernesto, *El tigre*

Otro dolor de muelas. Me sacaron la otra, pero como estoy viviendo el período que yo defino como De la Mala Cueva las muelas no me pueden dejar tranquilo. El período de la mala cueva es aquél en el cual el individuo es víctima de las situaciones más azarosas y más angustiosas. En este período lo único que se salva son las pocas amistades que a pesar de todo se mantienen. Gracias a ellas uno es capaz de imaginarse que se puede estar sin dolor de muelas conversando tranquilamente en un café vienés. Si no fuera por esto todo caería definitivamente en el agujero estrecho de la mala cueva de donde no vuelven ni siquiera los más asbios. Yo estoy con la mala cueva hasta la cintura para darte una idea precisa de la situación.

Definamos los hechos:

1.- Me sacan una muela que me huevea durante una semana y a los pocos días otra reconienza. Lo más posible es que esta otra también tenga que ser extraída lo que marca estas semanas como semanas de las muelas caídas.

2.- El Quilapayún sigue sin trabajo. Hemos organizado las cosas de tal modo que compartamos las desgracias. Todo lo que entre lo dividimos en partes iguales. En algunos meses más no tendremos para pagar los sueldos y en todo caso lo que ganemos estará muy por debajo de lo que ganábamos antes.

3.- La casa de discos ya no quiere mucho trabajar con nosotros. Hemos hecho una última ofensiva con pingües resultados. Si todo sigue así, en dos meses más nos quedaremos sin casa de discos. El disco que estamos ahora grabando tendremos que postergarlo para después del verano.

4.- A la perra le dió Tifa. No estoy hueviando. Esto es verdad. La perra está con Tifa y al parecer ya hay una afectada, la Eliana que se pescó una roncha en plena cara. Esto se está reparando pero estaremos tres semanas en cuarentena.

5.- Al Erik que es el actual novio-marido de la Aleja, le dió un ataque de epilepsia cuando se preparaba a ir a visitar a su amigo Erik, también amigo de la casa, el cual se encuentra preso en Londres por tráfico de drogas. Lo pillaron con un kilo de droga en la maleta cuando venía de Brasil. El pobre como no tiene familia había encontrado esta manera de ganar plata fácil. Hasta ahí no más llegó. El ataque le dió en el auto cuando iba a la estación con la Aleja. Felizmente ya está bien. Si no se les quema la casa que se han comprado se irán a vivir allí en algunas semanas más.

6.- Me enojé con el Eduardo, mi hijo y lo eché de la casa. Me cansé de su neurosis. Creo que esta es la única manera de que el huevón asuma su vida. Si no lo hace, estamos cagados... Vive ahora con su mamá.

7.- Mi hermano está en la cárcel y ahora corre un serio riesgo de que lo acusen de complicidad en un rapto, lo cual tiene una pena de diez años de cárcel. En el proceso se ha metido la FBI que dice tener pruebas para culpar a los cuatro chilenos que están presos. Según las informaciones que yo tengo, ninguno de ellos ha participado en esa huevada y según parece, se trata de una terrible historia en la cual estos pobres han sido víctimas de la tontería mirista. Para más recachas el MIR se está dividiendo y mi hermano corre serio peligro de quedar aislado.

8.- Me chocaron el auto. Después de dos años de andar invicto por las calles de Paris me abollaron una puerta. Por supuesto también me robaron la radio que la Eliana me había regalado en la pascua del 85 y que costaba 1500 francos.

9.- Una cosa extraordinaria que nunca antes había ocurrido. No me pagan las devoluciones de la seguridad social por lo que gasté en los dientes. Eso significa que más de mil francos se me fueron a la mierda.

10.- Por fin llegaron los huissier de justice a cobramos todos los partes que debíamos desde hace varios años. Esto es fantástico. Nunca antes habían venido y que yo sepa, a nadie le ha pasado que le vanganacobrar a la casa. El tipo, muy amable, se presentó, entró, echó una mirada a los muebles y escogió la televisión y un sillón. Si no pagamos en los próximos quince días van a venir a buscarlos.

He tratado de ser muy objetivo en la descripción de los hechos para que después no se diga que me dajo llevar por la depresión y que es injusto que un tipo tan suertudo como yo además se queje. Señoras y señores, yo, Eduardo Carrasco Pirard, me quejo. Si señores, me quejo. Porque no es posible que todas las desgracias del mundo se dejen caer de esta manera sobre mi cabeza. Yo soy inocente, como todo el mundo y no tengo porqué aceptar pagar el pato por todos los demás. Que la mala suerte se concentre en mi pobrecita vida para que otros vivan felices y contentos es algo que no podré aceptar nunca. Por consiguiente exijo que se me restituya mi suerte propia, que durante tanto tiempo me sirvió por lo menos para vivir medianamente feliz. Mi suerte no era mala. Devuélvanmela y dejémonos de bromas. Repartámonos la torta como corresponde. Yo estaría dispuesto a soportar el dolor de muelas y hasta a pagar algunas deudas pero con tal que el resto de las malas cuevas se me distribuyan razonablemente en los años que me quedan por vivir. No hay para qué concentrar todo el malacuevismo en un solo mortal. Justicia, merde!

Este racimo de malas noticias a lo mejor te hace sentir tus problemas como un privilegio del que pocos gozan. Podría ser un consuelo vivir todas estas huevadas si por lo menos los amigos están en mejor onda.

La onda amistosa sigue. La Chaibé anda por aquí. Nos veremos mañana o pasado. El Huacho sigue con su locura particular, organizando por aquí y por allá. Nunca está disponible. Cuando ~~le~~ está, lo está entre tal hora en que tiene que ir a buscar al Matías y tal otra en que tiene que juntarse con la mina. Así no se puede hacer nada. No hay tranquilidad.

Las noticias desde Chile permiten configurar el panorama histórico en que se dan nuestras miserias. Todo está mal. Estoy super cabreado ~~que~~ me esté llendo tan mal. ¿Hasta cuando va a durar esta mala racha? Si vienes por estos lados, por lo menos podríamos reírnos de todo esto.

Eso sería todo. Ojalá.

Un abrazo para todos. Hagan un saumerio por nosotros. Méndennos un amuleto. Hagan algo.

Eduardo